

ひめだ町会ニュース

No. 863

11. 5. 18

市東日本大震災復興緊急資金二集会

和歌山市では、東日本大震災によって間接的被害を受けた中小企業者を対象にして、既存の和歌山市中小企業融資制度に加え、新たな融資制度を創設したと、市・産業総務課(435-1040)から文書が届きました。

該当する方 ①災害救助法が適用された市町村(北若手)

・宮城・福島県全域及び青森・茨城・栃木・千葉・新潟、長野県の一部市町村)の事業者との直接取引関係

5月23日から臨時市議会が

「議会はいつから始まるの?」ほどんどの人がそう聞いてくれます。議長・副議長の選挙・常任委員会や議会運営委員会の委員の選任などを決める5月臨時議会は、23日(月)から5日間ほど開会します。

森下町長が幹事長を兼任、私・ひめだが副幹事長に

5月2日(月)午前10時から市議会・全員協議会が開かれ38名の新議員の初顔合わせがありました。市長はじめ当局と議会事務局が紹介されました。5月11日(水)午前中、日本共産党市議団は国会議

を開き、団長・幹事長に森下町長が幹事長を兼任、私・ひめだを副幹事長に私・ひめだを兼任。

【制度名】東日本大震災復興緊急資金
事業を引き続き1年以上営んでいること・和歌山市民、または市内に本支店の登記をしている法人であること・市税を完納していること・次の認定要件に

ましたので紹介します。
【制度名】東日本大震災復興緊急資金

月が過ぎました。あまりもの広大な地域での被災と巨大津波により、生活部面の全てが流されたこと、復旧の拠点となる自治体そのものが破壊されたことなど、これまでに経験したことのない大災害であることを実感しています。

実は、すいぶん迷ったのですが、来週から岩手県の陸前高田市や大船渡市に日本共産党のボランティアとして行きます。

こんにちは
日本共産党の
3.じい健太郎

です。
(その290)



3.じい健太郎
前県議会議員

阪神淡路大震災でのボランティア経験はあるのですが、あまりもの規模の大さと被害の深刻さに、自分に何ができるのかと迷ったのです。しかし、行くことで何か得られるものがあるのではないかと思ひ、参加を決めました。行くに先立ち市内の災害時の避難場所に指定されていてる小中学校を訪問しました。どの学校でも避難場所のあり方について問題意識をもつておられ、今後の対策に生かせそうです。

により、震災後の3ヶ月の売上高等が前年同期比10%以上減少した方 (2) 東日本大震災に起因して急激な取り扱いの減少(キャンセル等)が発生したこと等により、震災後の3ヶ月の売上高等が前年同期比15%以上減少した方 (3) 震災後の3ヶ月間の売上高等は、3ヶ月の実績集計前の場合、1ヶ月の実績+2ヶ月の見込みを含む3ヶ月でも可能

【貸付限度額】3千万円
【貸付期間】10年(据置期間)
【返済】毎年1・0%以内
【返済方法】元金均等分割
【返済】間2年以内
【利率】1年1・0%以内
【申込先】取扱金融機関
【その他】保証協会及び取扱金融機関所定の条件

により、震災後の3ヶ月の売上高等が前年同期比10%以上減少した方 (2) 東日本大震災に起因して急激な取り扱いの減少(キャンセル等)が発生したこと等により、震災後の3ヶ月の売上高等が前年同期比15%以上減少した方 (3) 震災後の3ヶ月間の売上高等は、3ヶ月の実績集計前の場合、1ヶ月の実績+2ヶ月の見込みを含む3ヶ月でも可能

日本共産党



原発・放射能汚染から避難する人でした。
アメリカは原子力潜水艦のエンジンを大きくした発電装置を日本に売り込み、原う力発電所をつくらせました。電力会社は原発で燃やした使用済み核燃料を、安全に処理する方法さえ見つかっていないのに「そのうち何となるかも」と、いました。

原子力発電所と原爆弾は違うものですが、最近のテレビニュースで、「原発は原爆と同じく怖ろしい」と話していました。福島の人がいました。福島の

原発・放射能汚染から避難する人でした。
企業が儲かりさえすれば、地球環境や人間の健康は知ったことではない

安売りの焼肉チェーン店で「ユッケ」を食べた人が腸管出血性大腸菌による食中毒で富山県などで4人の方が亡くなつた事件を受け、国(厚生労働省)がう保健所に対し、5月5日付けて生食用食肉を取り扱う営業施設に対する監視指導を実施するよう(通知があつたと、9日に資料が届きました)。

【監視対象施設】飲食店(焼肉・焼き鳥)で約150店、食肉販売業で約170店といふことです。10人

の食品衛生監視員が、原則立入り、トリミング・器具の適切な消毒・手指の適切な洗浄・食肉の適切な温度管理の実施の有無など、14~15項目の点検を行ふことがあります。食肉販売業についてでは、文書で取り扱いをしているかどうか照会

することです。18段階では集計をしていないとのことでした。二苦勞までです。

生食用食肉を取り扱う施設の監視実施

びわ湖遊覧と宇治・平等院

塩屋旅行会

5月15日(日)私、ひめだは塩屋旅行会の日帰りバスツアー「びわ湖遊覧と宇治・平等院散策」に参加しました。この日は晴天。び

ました。この日は晴天。びわ湖・浜大津に到着した一行は平等院へ。10円玉でびわ湖遊覧を満喫した一行は平等院へ。10円玉で

シグ料理と格闘しました。びわ湖遊覧を満喫した一行は平等院へ。10円玉で展示了したが、照明が少し暗すぎたのが残念でした。連休明けのせいか高速道路の渋滞もなく18時頃に帰

どを見ながら昼食のバイキ

中だと、国からは5月中めどに実施するようになると、18日段階では集計をしていないとのことでした。二苦勞までです。

2011年 原爆禁止 平和行進 国民平和大行進

核兵器のない平和で安全な世界をめざし、夏へヒロシマナガサキめざし歩きつづける
5月28日(土)市役所前
10:10 平和の歌声 10:30 出発集会
10:55 平和元気出発